



El Consell de Formentera, a través del área de Juventud, ha presentado hoy las actividades organizadas con motivo del Día Universal de la Infancia, que se celebra cada año el 20 de noviembre. Durante todo el mes habrá actividades dirigidas a niños y jóvenes para celebrar su día, en las que se conmemoran los aniversarios de la adopción de la Declaración Universal de los Derechos del Niño (1959) y de la aprobación de la Convención de los Derechos del Niño (1989).

La consellera de Juventud, Vanessa Parellada, ha destacado el amplio cartel de actividades con el que "queremos que todos los niños y jóvenes de Formentera puedan celebrar de una forma u otra su día, pero que va más allá porque queremos que toda la sociedad participe". Según ha explicado la consellera, "la protección de la infancia y de la juventud y velar por sus derechos es una cuestión transversal, y carteles aglutinadores de diversas actividades, como el que hoy presentamos, son una muestra de ello".

Actividades en la pista de patinaje

El Casal de Joves ha organizado una primerajornada de actividades en la pista de patinaje de Sant Francesc, que tendrá lugar éstesábado 6 de noviembre entre las 17.00 y las 20.30 horas. Se realizará un concurso de trucos a cargo de los patinadores más experimentados con premio para los dos finalistas. También habrá una exhibición de Naia Laso, una chica de 12 años que ha sido campeona de España en la modalidad de *Park* demonopatín y de Leonardo Vinicius Cuervo de 10 años.

Lunes 10 de noviembre a las 15.00 h se publicará en el facebook de la Biblioteca Marià Villangómez unocuento explicado por Xenia Fuertes. Viernes 26 de noviembre será el momento para la propuesta medioambiental. Se podrá ver una actividad sobre reciclaje con Maristela Campana publicada en el facebook de la Biblioteca Marià Villangómez, a partir de las 15.00 h.

Charlas

Dentro del ciclo de charlas para padres, madres y docentes, organizado por el área de Bienestar Social, el martes 11 de noviembre habrá la conferencia "Alimentación consciente. El arte de estar presente mientras comes" con Lydia Micó. Tendrá lugar en la Sala de Plenos (junto al Centro de Día) a las 17.00 h. **Jueves 25 de noviembre** se pronunciará la conferencia "Cuando educamos en positivo, ¡todos ganamos!" de Cristina Costa, que tendrá lugar en la Sala de Plenos a partir de las 17.00 h. Para las dos charlas se debe realizar reserva previa al teléfono 971 321 271 o en el correo electrónico educacionsocial@conselldeformentera.cat

Viernes 12 de noviembre a las 18.00 h el Casal de Joves ha preparado una salida para ver la noche estrellada. Los jóvenes harán una excursión nocturna, guiados por los monitores, hasta el Molí d'en Mateu para observar estrellas y constelaciones.

Diada Deportiva

Sábado 13 de noviembre habrá una Diada Deportiva en el Polideportivo Antoni Blanc organizada por el área de Deportes. Desde las 9.00 hasta las 14.00 h habrá circuitos infantiles, clases dirigidas, y exhibición de flow dance, así como exhibiciones de modalidades deportivas por parte de los clubs.

Espectáculo clown

Sábado 13 de noviembre siguen las propuestas culturales con el espectáculo clown de Marcel Gros, " **Contes Amagats**". Se representará en la Sala de Cultura (Cinema) a partir de las 18.00 h. El precio de la entrada es de 4 euros y se pueden adquirir en la web www.entradesformentera.cat. El espectáculo está organizado por el área de Cultura.

Lunes 15 de noviembre se hará una actividad de Juegos y dinámicas por el Día Mundial Sin Alcohol organizado por Formentera Marxa. La propuesta tendrá lugar en el patio del nuevo Espacio Cultural de Sant Ferran (antigua escuela) a partir de las 17.00 h.

Parlament Infantil

Viernes 19 de noviembre se celebrará el X Parlament Infantil. Los representantes de los diferentes consells de la Infancia y Juventud de las islas Baleares presentarán en el Parlament de las Illes Balears sus conclusiones en forma de Manifiesto a partir de las actividades trabajadas y relacionadas con la Agenda 2030, en este caso sobre el ODS 11: "

Ciudades y Comunidades Sostenibles. ¿Es nuestro municipio sostenible?

".

Las conclusiones se trasladarán al Parlament de las Illes Balears en formato telemático el próximo día 19 de noviembre gracias a la colaboración de UNICEF Comité Balears y el OBIA (Oficina Balear de la Infancia y la Adolescencia). Habrá participación de todos los centros escolares de Formentera.

Viernes 19 de noviembre se celebrará el congreso **Vívete** en horario de mañana en la Sala de Cultura (Cinema). Este congreso se realizará en formato presencial por primera vez en Formentera. El objetivo del encuentro, dirigido a jóvenes en general y especialmente al alumnado del IES Marc Ferrer, es reflexionar sobre actitudes, valores y emociones a través de ponentes que comparten su experiencia personal. El proyecto **Vívete** pretende promover valores humanos y herramientas para un desarrollo personal sólido y consciente.

Día de la infancia

Sábado 20 de noviembre habrá una jornada de reflexión entre los jóvenes. Bajo el título "**Día Universal de la Infancia. ¡Conoce tus derechos!**

", a partir de las 17.00 h en el Casal de Joves, de lamano del equipo de profesionales de este centro, se darán a conocer los derechos recogidos en la Convención de los Derechos de la Infancia, que establece los derechos civiles, políticos, económicos, social y culturales de la infancia. Fue adoptada por la Asamblea General de las Naciones Unidas el 20 de noviembre de 1989.

También el **viernes 26 de noviembre** se hará un "**Taller de cócteles sin alcohol**" a cargo de Formentera Marxa, que tendrá lugar en la pista de patinaje de Sant Francesc a partir de las 17.00 h. Por último, el

martes 30 de noviembre

se celebrará el pleno del Consell de Participación de la Infancia y la Juventud de Formentera a partir de las 10.00 h, de forma virtual.

Todas las actividades se llevarán a cabo aplicando los protocolos sanitarios cumpliendo con la normativa vigente.

5 de noviembre de 2021

Área de Comunicación

Consell de Formentera